#FRENTEOPOSITOR

CIERRA PLAZO PARA CONSULTA NACIONAL



ELIA CASTILLO Y HERBETH ESCALANTE



Este domingo venció el plazo para el registro de las personas que quieran participar en la consulta nacional del Frente Amplio por México (FAM), el próximo 3 de septiembre, que definirá al responsable de la construcción del frente opositor que se perfila para ser el candidato presidencial en 2024.

Hasta el pasado jueves, 2.5 millones de ciudadanos se habían inscrito en la plataforma del FAM para ser parte del padrón que participe en las mesas de votación de los 300 distritos electorales del país y defina quién de los tres finalistas Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes o Santiago Creel, será el ganador de la contienda interna, que inició este 10 de junio.

En el último día de registro, que venció el último minuto de este domingo, la terna finalista coincidió en su llamado a la ciudadanía a registrarse para participar en la consulta que definirá al ganador de la contienda.

En su primera gira de trabajo por Estados Unidos, Xóchitl Gálvez, sostuvo un encuentro en Houston, Texas, con la comunidad migrante que radica en diferentes ciudades de ese país, a quienes les relató su historia de éxito como empresaria



y cómo pasó de aspirar a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a subirse a la contienda para encabezar el Frente Amplio por México, con miras a la candidatura presidencial de la oposición.

"México no va a salir adelante con la desigualdad que tenemos, es uno de los países con los más altos niveles de desigualdad. La historia, es una historia súper exitosa, porque además de terminar la carrera, me volví una experta en robótica, en inteligencia artificial, en tecnología, voy por varias partes del mundo, acabé haciendo el pabellón de México en España, en en 92, regreso a México y pongo mi propia empresa de tecnología", compartió con los connacionales.

En este contexto, agregó que el gobierno federal debe dejar de gastar "a lo pendejo", a manera de ejemplo, señaló que la refinería de

GÁLVEZ, CREEL Y PAREDES HACEN ÚLTIMO LLAMADO A PARTICIPAR EN ESTA FASE: XÓCHITL RECUERDA INICIOS ANTE CONNACIONALES EN GIRA POR ESTADOS UNIDOS



Gálvez realizará gira en Cancún y Playa del Carmen.

 Recordó que AMLO fue guien la subió a la carrera presidencial.

Ciudades donde serán los foros: León, Jalisco y Mérida.

DE SEPTIEMBRE INICIA PROCESO ELECTORAL.

Dos Bocas, Tabasco iba a costar 8 mil millones de dólares, al momento van 18 mil millones de dólares y señaló que todo apunta a que terminará en 20 mil millones de dólares. Añadió que el Tren Maya tiene un sobre costo de 280 mil millones de pesos; recordó que se perdieron 300 mil millones de pesos en la cancelación del Aeropuerto Internacional de México, en Texcoco, Estado de México.

En tanto, Santiago Creel, hizo el llamado, a través de sus redes sociales, toda vez que no realizó actividades públicas.

"¡Hoy es el último día para registrarte y ser parte del proceso que elegirá a quien coordine el Frente Amplio por México! No te quedes fuera, te invito a que seamos parte de un proyecto que se base en la unidad", publicó el diputado federal del PAN con licencia.

La priista, Beatriz Paredes, también echó mano de las redes sociales y se unió al llamado para que la ciudadanía se registrara en la plataforma del FAM.

"El #FrenteAmplioPorMéxico lo construimos todas y todos, aún están a tiempo de registrarse y participar, pero también pueden verificar su registro", subrayó.

En Yucatán, la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada, informó que está muy avanzada la organización del último foro entre aspirantes del FAM, a realizarse en Mérida el 26 de agosto, y sostuvo que los partidos políticos participantes llegarán cohesionados a esta etapa final.

Recordó que el proyecto de las mujeres es uno de los temas a abordar en el último foro. 🐠



